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Einrichtung der Offenen Ganztagsschule in Wipperfürth 
 
Gremium Status Datum Beschlussqualität 
Stadtrat Ö 21.06.2006 Kenntnisnahme 
 
 
Im Haupt- und Finanzausschuss am 16.05.2006 wurde unter TOP 1.9.2 über den 
aktuellen Sachstand zur Einrichtung der Offenen Ganztagsschulen in Wipperfürth 
berichtet. Bei der Behandlung dieses Tagesordnungspunktes wurde um einen weiteren 
aktualisierten Sachstand zur Ratssitzung gebeten.  
 
Kooperationsvereinbarungen mit den Trägern  
Die Entwürfe der Kooperationsvereinbarungen wurden allen Trägern am 24.05.2006 
zugeleitet. Derzeit laufen noch Einzelabstimmungen. Die Vereinbarungen stehen kurz 
vor der Unterzeichnung.  
 
Anmeldezahlen/Betreuungsverträge  
Wie sich im Moment die Anmeldesituation an den einzelnen Schulen darstellt, ist im 
nachfolgenden aufgeführt.  
 

Schule Plätze Anmeldungen 
01.06.2006 

Freie Plätze 

    
KGS St. Antonius 50 37 13 
    
KGS St. Nikolaus 50 34 16 
    
GGS Wipper-Schule 25 18 7 
    
Alice-Salomon-Schule 24 26 * - 2 
    
Summen 149 115 34 

 
 
* Nach Mitteilung der Schulleitung liegen 20 verbindliche Anmeldungen vor. Weitere 6 
Kinder werden zum Sommer eingeschult. Diese sollen ebenfalls die OGS besuchen und 
werden von der Schule auch entsprechend aufgenommen.  
 
Stichtag für die Abrechnung der diesjährigen Betriebskostenzuschüsse ist der 
16.10.2006. Bei den Schulleitungen und Trägern besteht großer Optimismus, die 
gemeldeten Schülerzahlen bis dahin auch erreicht zu haben.  



 
Derzeit werden von den Schulleitungen die Betreuungsverträge mit den einzelnen 
Eltern abgeschlossen. 
 
Elternbeiträge    
Vorgeschlagen wird eine Angleichung der Satzung über die Erhebung von 
Elternbeiträgen im Rahmen der „Offenen Ganztagsschule“ an die neu zu erlassende 
Satzung über die Erhebung von Elternbeiträgen für den Besuch von 
Tageseinrichtungen für Kinder im Stadtgebiet von Wipperfürth (sh. Dazu TOP 1.4.2). 
 
Bauliche Maßnahmen    
An der fristgerechten Umsetzung der notwendigen Umbaumaßnahmen an den vier 
Schulstandorten wird weiter mit Hochdruck gearbeitet. 
Hinsichtlich der im Haupt- und Finanzausschuss am 16.05.2006 (TOP 1.9.2) vorlegten 
Finanzierungsplanung ergibt sich derzeit kein neuer Sachstand. 
 
 


